## **Info-Nachmittag**

Am 4. April 2012 fand im "Pörtschacher Stüberl" unser monatlicher Info-Nachmittag statt.

Heidi Wienerroither konnte erstmals als Obfrau 44 Mitglieder, darunter Vzbgm. Alfred Walter, Willi Pickert (Obmann des Burgenvereins), Frau Helene Holle (ältestes Mitglied), Helli Krainz (ehemalige Hausherrin) und Ehrenobmann Hans Prüller begrüßen. Mit viel Applaus wurde Herr Bernhard Wastl, Obmann der Kärntner Gärtner und Mitbegründer der Kärntner Blumenolympiade, die heuer zum 15. Mal ausgelost wird, begrüßt. Die Schlussverlosung findet heuer im September in Pörtschach statt.

Nach der Begrüßung berichtete die Obfrau von der Bezirksvorstandssitzung und gab eine Vorschau auf die kommenden Veranstaltungen. Weiters bat sie die Anwesenden, die noch ausstehenden Mitgliedsbeiträge einzuzahlen, denn die Ortsgruppe musste bis 31. März mit der Landesleitung abrechnen.

Gerade zur richtigen Zeit am Beginn der Gartenarbeiten kam der interessante Bericht von Bernhard Wastl zum Thema "Trends und Neuheiten 2012".

## Neuheiten bei den Blumen:

- Kärntner Knöpel Blume des Jahres 2012
- Million bells celebration
- Sonnendirndl Blume des Jahres 2011
- Begonia summerwings
- Sunsatia gelb
- Torenia Blaumäulchen

## Weitere Trends:

- Aufbau von Hochbeeten
- Naschgemüse sowie Kleinwüchsige Pflanzen in Töpfen

Auch über die richtige Pflege und Düngung wurde berichtet.

Eine liebevolle Aufnahme gab es wiederum im "Pörtschacher Stüberl" und der Apfelstrudel war ausgezeichnet.

Hans Prüller

.